

Kübelpflanzen überwintern, Schädlinge bekämpfen

Hinweis 2018

Vor Beginn der ersten Nachtfröste müssen die Kübelpflanzen ins Winterquartier. Dies sollte ein heller, luftiger Standort sein. Ideal sind Wintergärten oder frostfreie Gewächshäuser. Zuvor müssen die Pflanzen auf Krankheiten und Schädlinge kontrolliert werden. Kranke bzw. stark von Schädlingen befallene Pflanzenteile sind zu entfernen.

Bei Befall mit Spinnmilben, Weißen Fliegen sowie Blatt-, Schild- und Wollläusen sollten unbedingt vor der Einwinterung noch ein bis zwei Behandlungen mit COMPO Fazilo Pflanzen-Spray bzw. Rapsöl- oder Neem-Präparaten durchgeführt werden. Im Winterquartier ist die Bodenfeuchtigkeit regelmäßig zu überprüfen. Um Wurzelfäulen zu vermeiden, sollte erst gegossen werden, wenn die obere Bodenschicht trocken ist. Die Kontrolle auf Krankheiten und Schädlinge muss auch während des Winters regelmäßig erfolgen. Befallene Pflanzenteile sind weiterhin ständig zu entfernen.